

Información relevante

Medellín, marzo 1 de 2019

Frente a la información divulgada en un medio de comunicación, referente a la reclamación del seguro del proyecto Ituango, EPM aclara:

Dentro del esquema de transferencia de riesgos que tiene la empresa, y como es natural en este tipo de obras de infraestructura, el proyecto Ituango cuenta con una póliza todo riesgo construcción y montaje con un valor asegurado de USD\$ 2.500 millones para los daños materiales y de USD\$ 628 millones para cubrir el lucro cesante del primer año de operación de cada una de las unidades.

Por tanto, y como consecuencia de los eventos de la contingencia ocurrida el 28 de abril de 2018, EPM está adelantando la reclamación ante los aseguradores y reaseguradores, para obtener la indemnización a la que haya lugar conforme a los contratos de seguro.

Esta información ha sido divulgada a través del mecanismo de reporte de información relevante y en diferentes escenarios, tales como reuniones con inversionistas y calificadoras de riesgo, sesiones del Concejo de Medellín, entre otros.

estamos ahí.